

Journée citoyenne à Plaine Orey

Solidarité agissante autour d'une sinistrée du feu

CM
Libreville/Gabon

VENIR en aide à une famille à Plaine Orey, victime le 23 août passé d'un incendie qui a réduit en cendres son habitation. Telle était, samedi dernier, l'action citoyenne des jeunes militants de la fédération PDG Re-Dowe, dans le 1er arrondissement (2e siège) de la commune de Libreville. Armés de gants,

bottes, brouettes, pelles, conduits par Roosevelt Bienvenu Menda, secrétaire fédéral de Re-Dowe et Jules Petit Dibaka, secrétaire d'arrondissement, ils ont assaini les lieux en débarrassant le site des débris laissés par les flammes. "Il était bon, d'autant plus que la famille sinistrée se trouve dans notre zone géographique, d'adapter notre action du premier samedi du mois à cette solidarité agissante au-



Les membres de la fédération Re-Dowe en pleine action de salubrité chez leur compatriote sinistrée à Plaine Orey.

tour de cette compatriote qui a tout perdu dans les flammes', a expliqué M. Menda. Le secrétaire fé-

déral estime qu'en cette veille de pluie, il était opportun de nettoyer le site pour permettre à la famille d'Yvonne Kohoe (la mère de famille victime de l'incendie) de relancer si possible de potentiels travaux pour avoir de nouveau un abri. Yvonne Kohoe, émue, manquait de mots pour remercier ses bienfaiteurs, d'autant qu'ils ont associé à l'assainissement des lieux, un don de briques, ciment et de sable pour

lui permettre de démarrer la construction de sa demeure. "Merci pour ce soutien", a-t-elle pu balbutier. Le geste de la fédération Re-Dowe a également été salué par Denise Batchi, chef du quartier Plaine Orey, qui pense que cette humanité manifeste devrait se poursuivre à l'endroit d'autres personnes nécessiteuses. À noter qu'une opération de dératification du quartier accompagnait toutes ces actions.

Vie associative/Association pour l'intégration sociale des jeunes désœuvrés

Lancement du programme des activités annuelles

IMM
Libreville/Gabon

L'ASSOCIATION pour l'intégration sociale des jeunes désœuvrés (AISJD) vient d'être portée sur les fonts baptismaux. Son président, Jean Noe Ndinga a en effet lancé à la mairie du 5e arrondissement de Libreville, sise à Sogatol, le programme d'activités annuelles par une conférence portant sur le thème : "Vivre et construire en-

semble son milieu de vie". Celle-ci était animée par le directeur général adjoint pour la promotion et le développement des ordres associatifs, Hugues Mbadinga, par ailleurs expert en intégration socio-économique du genre dans les politiques et finances publiques. Pour les membres de l'AISJD et le conférencier, il était question, avant tout, de conscientiser les jeunes désœuvrés et l'ensemble des populations sur les tenants et les aboutissants



L'expert en intégration socio-économique, Hugues Mbadinga lors de la conférence.

du vivre-ensemble. Ceci, pour faire obstacle à la politique politicienne prônée par certains leaders politiques, dont les discours détruisent toute initiative de développement. "Vivre et construire ensemble, c'est cultiver une solidarité humaine, un lien fraternel et une valeur sociale importants qui unissent le destin de tous les hommes, les uns aux autres. C'est une démarche humaniste qui fait prendre conscience que tous les hommes ont la même com-

munauté d'intérêt", a indiqué le conférencier. Sur la base de cette rencontre riche en enseignements, le président et les membres de l'association ont promis de dérouler sereinement le programme de leurs activités sur le terrain. Cette cérémonie de lancement des activités de l'AISJD a été rehaussée par la présence de nombreuses personnalités dont le député du 5e arrondissement, Guy François MOUNGUENGUI Koumba.



Philippe ALINGUITE

C'est avec une immense tristesse que l'Union Gabonaise de Banque annonce à ses amis et connaissances le décès de son Directeur Général Adjoint Mr Philippe ALINGUITE survenu le Mardi 3 septembre 2019.

Le Président du Conseil d'Administration, le Directeur Général ainsi que l'ensemble des collaborateurs de l'UGB expriment leurs profonds regrets et présentent leurs plus sincères condoléances à sa famille et ses proches. Ils rendent un vibrant hommage au dirigeant avisé et visionnaire qu'il a été pendant ses 16 années passées au sein de la Direction Générale de la Banque.



Union Gabonaise de Banque

Groupe Attijariwafa bank